



MESA SECTOR PUBLICO REGION DE MAGALLANES

PUNTA ARENAS, 30 de agosto 2020

COMUNICADO

DIRIGENTAS/ES DE LA MESA DEL SECTOR PÚBLICO MAGALLANES, RECHAZAN ACTO DELICTUAL COMETIDO EN CONTRA DE TENS EN UNA RESIDENCIA SANITARIO

Como dirigencia del sector Público solidarizamos con la funcionaria y su familia, y repudiamos enérgicamente los hechos acontecidos en el transcurso de la noche de ayer, al interior de una residencia sanitaria de la comuna.

Emplazamos a las autoridades regionales a acompañar a esta funcionaria y tomar las medidas judiciales y de resguardo de la seguridad de todos/as las funcionarias/os que están prestando sus servicios en estas residencias, con la finalidad de que estos y otros que pongan en riesgo al Personal de Salud no se vuelvan a repetir.

Por tanto, DEBEN las autoridades regionales a asumir su responsabilidad y estar a la altura de su investidura para perseguir con el rigor de la ley este lamentable hecho, que no solo daña a una trabajadora de salud en el cumplimiento de sus funciones, sino también en su vida personal y familiar, y deja la incertidumbre de los trabajadores de la salud ante la inseguridad que vivirán de ahora en adelante, mientras no se tomen las acciones de resguardo correspondientes.

HOY TODXS SOMOS TENS Y EXIGIMOS RESPETO A TODO EL PERSONAL DE SALUD

MESA DEL SECTOR PUBLICO MAGALLANES INTEGRADA POR

**AJUNJI – ANEF – AFUM - COLEGIO DE PROFESORES A.G – ASEMUCHPA – FENTESS -
FENATS – CONFUSAM - AFAS – FENPRUSS - ASISTENTES DE LA EDUCACIÓN**